

24Jam

Buka Persami Saka Wira Kartika, Danrem 162/WB : Pramuka Dapat Menumbuhkan Semangat Patriotik

Syafruddin Adi - NTB.24JAM.CO.ID

Nov 5, 2022 - 14:48



Lombok Barat NTB - Danrem 162/WB Brigjen TNI Sudarwo Aris Nurcahyo. S.sos., M.M., membuka acara Perkemahan Sabtu Minggu (Persami) Pramuka Saka Wira Kartika (SWK) Terpusat Tingkat Daerah TW IV Tahun 2022 di Wisata Alam Gunung Jae Desa Sedau Kec. Narmada. kab Lombok Barat, sabtu

(05/11/2022).

Kegiatan Persami yang akan dilaksanakan selama dua hari kedepan ini diikuti oleh 150 orang anggota Pramuka Saka Wira Kartika se-Pulau Lombok yang terdiri dari 4 pleton yaitu Pramuka SWK binaan Korem 162/WB, Kodim 1606/Lobar, Kodim 1615/Lotim dan Kodim 1620/Loteng.

Danrem 162/WB dalam amanatnya menyampaikan, selaku Komandan Korem 162/Wira Bhakti dan penanggung jawab pembinaan Pramuka Saka Wira Kartika di jajaran Korem 162/Wira Bhakti saya mengucapkan selamat datang kepada adik-adik pramuka peserta Perkemahan Pramuka Terpusat Tahun 2022.

Sebagaimana kita ketahui bersama bahwa gerakan Pramuka lahir sebagai satu-satunya organisasi kependuan yang mengedepankan pendidikan watak dan kepribadian, menumbuhkan semangat jiwa patriotik dan jiwa bela negara, berdasarkan nilai-nilai universal yang terkandung dalam Dasa Darma Pramuka. Jelas Jendral yang sudah memiliki satu orang Cucu.

Kegiatan Perkemahan Pramuka Terpusat Tahun 2022 yang kita laksanakan ini, dalam rangka pembinaan Gerakan Pramuka Saka Wira Kartika yang telah dibentuk di masing-masing Kodim untuk melaksanakan kegiatan bersama-sama, sekaligus meningkatkan soliditas dan solidaritas serta menajalin tali silaturahmi dengan kegiatan yang positif. Paparnya.

Selaku Penanggung jawab pembinaan Pramuka Saka Wira Kartika Korem 162/Wira Bhakti, saya berharap pelaksanaan kegiatan yang kita laksanakan dengan waktu yang relatif singkat ini, dapat bermanfaat dan adik-adik bisa menyerap serta memahami seluruh materi yang diberikan, baik yang bersifat pengetahuan maupun keterampilan dengan semangat yang tinggi dan penuh kegembiraan, sehingga nantinya dapat disebarakan kepada rekan-rekan lainnya di sekolah masing-masing. Harap Danrem

Selain itu adik-adik pramuka juga nantinya diharapkan bisa menjadi kader dalam mengimplementasikan Empat Pilar Kebangsaan, Pancasila, UUD 1945, Bhineka Tunggal Ika dan NKRI dalam kehidupan sehari-hari, baik di lingkungan sekolah maupun di tempat tinggal masing-masing, imbuhnya.

Serta jadilah remaja yang aktif, kreatif dan enerjik, jauhi kegiatan yang tidak bermanfaat serta jauhi narkoba agar adik-adik dapat mempersiapkan diri dengan baik, untuk menjadi pemimpin bangsa dimasa yang akan datang. Pesan Jendral yang terkenal ramah ini.

Sebelum mengakhiri amanatnya, alumni Akmil 1989 itu mengingatkan kepada para pembina dan seluruh peserta yang terlibat dalam kegiatan tersebut agar mengutamakan faktor keamanan dan tetap disiplin mentaati protokol kesehatan covid-19 dalam setiap kegiatan, karna seperti kita ketahui saat ini muncul varian baru. pesanya

Adapun pejabat yang hadir pada Pembukaan Persami diantaranya Kasrem 162/WB Kolonel Inf Lalu Habiburrahim Wiradharma, S.I.P., M.Si. pejabat Kasi Korem, Dandim Jajaran Korem 162/WB se Pulau Lombok, perwakilan Dan Lanal Mataram, Camat Narmada, Danramil 08 Narmada. (Adb)